



Dans le cadre de la Ronde Uruguay, le Canada joue de nouveau un rôle influent dans la formulation des règles du commerce international. Ce rôle actif traduit la détermination du gouvernement à restaurer un climat propice à la libéralisation du commerce mondial.

Participation* à l'accord général en 1987

Afrique du Sud	Gambie	Ouganda
République fédérale d'Allemagne	Ghana	Pakistan
Antigua et Barbuda	Grèce	Pays-Bas
Argentine	Guyane	Pérou
Australie	Haïti	Philippines
Autriche	Hong Kong	Pologne
Bangladesh	Hongrie	Portugal
Barbade	Inde	République centrafricaine
Belgique	Indonésie	République dominicaine
Bélice	Irlande	Roumanie
Bénin	Islande	Royaume-Uni
Birmanie	Israël	Rwanda
Botswana	Italie	Sénégal
Brésil	Jamaïque	Sierra Leone
Burkina Faso	Japon	Singapour
Burundi	Kenya	Sri Lanka
Cameroun	Koweït	Suède
Canada	Luxembourg	Suisse
Chili	Madagascar	Surinam
Chypre	Malaisie	Tanzanie
Colombie	Malawi	Tchad
Congo	Maldives	Tchécoslovaquie
République de Corée	Malte	Thaïlande
Côte d'Ivoire	Maroc	Togo
Cuba	Maurice	Trinité-et-Tobago
Danemark	Mauritanie	Turquie
Égypte	Mexique	Uruguay
Espagne	Nicaragua	Yougoslavie
États-Unis d'Amérique	Niger	Zaire
Finlande	Nigéria	Zambie
France	Norvège	Zimbabwe
Gabon	Nouvelle-Zélande	

*Parties Contractantes à l'Accord général